

INFORME DE LA COMISION MIXTA ENTRE LA IGLESIA CATOLICA ROMANA Y EL CONSEJO METODISTA MUNDIAL *

(Informe de Honolulu, 1981)

PROLOGO

1.—Las comisiones mixtas sucesivas entre la Iglesia Católica Romana y el Consejo Metodista Mundial han presentado hasta ahora informes sólo cada cinco años, con ocasión de las reuniones del Consejo Metodista Mundial en 1971 y 1976. La presente Comisión (1977-81), sintiendo que estos informes poco frecuentes son insuficientes para sostener el interés de nuestras Iglesias en cuanto a su trabajo, ha intentado hacer público su trabajo en el momento en que estaba listo, de suerte que pudiese beneficiarse de los comentarios y críticas de los teólogos en las dos Iglesias. Así las primeras partes de este informe serán ya familiares a numerosos lectores en cuanto a su sustancia.

En estas primeras publicaciones provisionales la Comisión invitaba a los teólogos de las dos Iglesias a enviar sus comentarios sobre los textos, y tales comentarios, a medida que los recibíamos, han sido utilizados para revisar los textos de esta publicación quinquenal.

2.—Al programar el trabajo de este período de cinco años en Bad Soden en 1977 la Comisión había tomado como tema general un estudio sobre el Espíritu Santo, en la esperanza de que tal estudio podría proyectar nuevas luces sobre diversas cuestiones que inter-

* Traducción de Rosa Herrera de la edición francesa del *Service d'Information* 46 (1981/II) 87-100, teniendo a la vista la edición inglesa del *Information Service* 46 (1981/II) 84-96, dado el carácter no oficial del texto en francés. Ambas revistas informativas pertenecen al Secretariado para la unidad de los cristianos, editadas en la Ciudad de Vaticano.